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桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

ご あ い さ つ
　平素は議会活動に対しまして多大なるご理解と、
ご協力を頂いておりますことに、心より敬意と感謝
を申し上げます。
　さて、第１回定例会をもちまして、現議場は役目
を終えることとなりました。次回定例会からは、仮
議場として、地場産業振興センターで行います。
　また、第１回定例会は、一般議案のほか、令和４
年度予算を審議いたしました。正副議長を除く全議
員20名で構成した予算特別委員会を開催し、各委員
が持ち時間の中で、様々な質疑をし、可決されまし
た。
　議場は変わりますが、市政のさらなる発展のため、
今までと同様、議員一丸となって取り組んでまいり
たいと思います。

二次元コードの読み取り方
Step
1 スマホのカメラ、

またはアプリを
起動する。

スマホを二次元
コードにかざす。
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表示された読み取り結果
をタップする

岡 部  純 朗 副議長

フェイスブック ツイッター

■発行／桐生市議会　〒376－8501　群馬県桐生市織姫町1－1
　　　　　　　　　 （0277）46－1111
■編集／桐生市議会事務局
■印刷／太陽印刷工業株式会社

北 川  久 人 議長

　１月14日に開催された「群馬県市議会議長会臨時
総会」において、北川久人議長、人見武男議員及び
田島忠一議員が、市議会議員として10年以上在職し
地方自治の振興発展に寄与した功績顕著な議員とし
て感謝状が贈呈されました。（撮影時のみマスクを外しています）

　「桐生市の誇りであ
る繊維産業を応援する
条例」の主旨に基づき、
 2 月22日の本会議にお
いて、議員及び執行部
は、着物を着て本会議
に出席しました。
　「きもの議会」の開
催は、今年で４回目と
なります。

表彰されました
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